



Ambassade du Japon  
au Burkina Faso

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**Ouagadougou le 29 juillet 2025**

C'est avec un immense plaisir que Monsieur NAGASHIMA Jun, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire du Japon près le Burkina Faso, a procédé à l'inauguration des infrastructures du projet d'APL « Le Projet d'Aménagement de Site Pour la Formation Agricole dans les Provinces de Kadiogo et de l'Oubritenga » le 29 juillet 2025 à partir de 09h 00 à Gampèla au profit du Centre Africain de Recherche et de Formation en Synecoculture.

Ce don, estimé à plus de 42,000, 000 FCFA a servi à réaliser lesdites infrastructures dans deux districts du Kadiogo et dans le village de Pamutenga, district de l'Oubritenga au profit des villages de la commune de Pabré. Il s'agit notamment de la rénovation et la construction de trois châteaux d'eau et la construction d'installations de stockage des récoltes et autres installations rattachées aux fermes de formation de l'agriculture coopérative ainsi que le développement de matériel agricole de terrain afin d'améliorer la productivité agricole et de promouvoir l'indépendance socio-économique dans lesdites localités.

L'Ambassadeur a salué les efforts des premiers responsables du Centre, en l'occurrence Monsieur Bastalé DAWEGA pour avoir œuvré à l'aboutissement de ce projet. Pour lui, ces infrastructures vont contribuer à accroître les capacités de production, tout en renforçant la résilience des populations dans un contexte difficile. Ce projet va contribuer à l'autonomisation des femmes (généralement les plus affectées), gage d'une indépendance socio-économique.

C'est une contribution symbolique du peuple japonais qui témoigne de sa solidarité envers le peuple Burkinabè qui traverse des moments difficiles. Les populations bénéficiaires pourront renforcer leurs activités génératrices de revenus, sources de stabilité financière.

Ce projet d'APL(Appui aux Projets Locaux), mis en œuvre à travers une ONG locale, traduit également l'engagement du Japon à contribuer au développement endogène, en renforçant les capacités des acteurs locaux.